

Verein Eltern für Freiheit
Präsidentin Nadine Rother
Eichmatt 1
8143 Stallikon
28.08.2021



Schulpflege – Schule Wettswil
Präsident Roger Schmutz
Dettenbühlstrasse 2
8907 Wettswil a.A.

Sehr geehrter Herr Schmutz

Wie erwartet, geht die Regierung und das BAG mit der so genannten «Impfung» nun auch auf Kinder und Jugendliche in Schulen los. Im Kanton Zürich sind bereits in verschiedenen Gemeinden an Schulen sogenannte «Impfbusse» im Einsatz.

Indem man nun den Kindern, als auch den Jugendlichen die Entscheidungskompetenz für eine Impfung zuspricht, wird damit die gesetzlich verankerte elterliche Obhut ausgehebelt und durch den ausgelösten Gruppendruck noch verstärkt.

Im Anhang erhalten Sie den offenen Brief von Aletheia (Medizin und Wissenschaft für Verhältnismässigkeit), der Sie nochmals auf die Gefahren dieser Injektion hinweist.

Wir erwarten, dass Sie sich als Schule ganz klar und öffentlich gegen diese invasiven Eingriffe positionieren und auch die Eltern direkt darüber informieren. Ein experimenteller, medizinischer Eingriff hat an Schulen nichts zu suchen!

Unser Verein wird alle aktivistischen und rechtlichen Mittel ausschöpfen, um diesen versuchten Kindesmissbrauch zu verhindern und zu ahnden.

Besten Dank im Voraus für Ihre Stellungnahme in einem Antwortschreiben an unseren Verein.

Freundliche Grüsse

Verein Eltern für Freiheit
Präsidentin Nadine Rother

Anlagen
Offener Brief von Aletheia – Medizin und Wissenschaft für Verhältnismässigkeit